
 

  
       Grüppenbühren den 27. April 2023 
 
 
 

Protokoll 
 
 
über die ordentliche Mitgliederversammlung des TSV Grüppenbühren-Bockhorn e.V. am 
Donnerstag, den 27. April 2023 um 20 Uhr in der Vereinsgaststätte Sievers in 
Grüppenbühren. Anwesend sind 30 Mitglieder. 
Auf der Tagesordnung stehen folgende Punkte: 

 

1. Begrüßung 
2. Protokollverlesung der ordentlichen 

Mitgliederversammlung vom 7. April 2022 
3. Berichte des Vorstandes 
4. Aussprache 
5. Bericht der Kassenprüfer 
6. Entlastung des Vorstandes 
7. Berichte der HSG Grüppenbühren/Bookholzberg und den Abteilungen 
8. Ehrungen 
9. Anträge (Schriftliche Einreichung beim Vorstand bis zum 14.04.2023) 
10. Wahl eines Kassenprüfers 
11. Verschiedenes 

 

 

Zu Punkt 1 - Begrüßung 

Die Versammlung wird um 20:03 Uhr durch unseren 1. Vorsitzenden Frank Strudthoff 
eröffnet. Er begrüßt die erschienenen Mitglieder herzlich und freut sich über die 
Anwesenheit der Ehrenmitglieder Fidi Kossen und Holger Jüchter. Da Einladungen zur 
Versammlung an alle stimmberechtigten Mitglieder verschickt wurden und in der 
Tageszeitung ein Hinweis erschien, ist die Beschlussfähigkeit gegeben. Alle anwesenden 
Mitglieder haben sich in der ausliegenden Liste eingetragen. 

Es wird eine Gedenkminute zu Ehren unseres verstorbenen Vereinsmitglied Edgar 
Bädeker gehalten. 

 

 



Zu Punkt 2 - Protokollverlesung 

Das Protokoll der Mitgliederversammlung vom 7. April 2022 liegt im Versammlungsraum 
aus und ist ebenfalls auf der Internetseite vom TSV Grüppenbühren-Bookhorn e.V. 
veröffentlicht. Die anwesenden Vereinsmitglieder haben keine Fragen dazu. Die 
Versammlung genehmigt das Protokoll einstimmig. 

 

Zu Punkt 3 - Berichte des Vorstandes 

Unser 1. Vorsitzender Frank Strudthoff berichtet von den Veranstaltungen aus dem Jahr 
2022. Nach der Corona Pause konnten endlich wieder die TSV Traditionsveranstaltungen 
ausgerichtet werden. Es begann am Ostersamstag mit dem Ostereier suchen auf dem Hof 
der Familie Tönnjes-Einemann. Viele Kinder aus den Turngruppen und vom Dorf haben 
die, von Inge Alfs und ihrem Team, gut versteckten Eier in den schwierigsten Nestern 
gefunden. Alle hatten an diesem sonnigen Nachmittag Ihre Freude. Am Ostersonntag fand 
wieder unser Osterfeuer auf der Weide bei Familie Jüchter statt. Diese Veranstaltung war 
bei gutem Wetter mit ca. 300 Gästen hervorragend besucht. Man konnte merken, dass 
alle Leute wieder Lust auf rausgehen und Zusammenkommen hatten, merkte Frank 
Strudthoff an. Gefeiert wurde am Feuer bis spät in die Nacht. Auch unser Maibaum setzen 
auf dem Dorfplatz war ein voller Erfolg. Die Kinder aus dem Spielkreis Hummelburg haben 
mit ihrer kleinen Gesangs- und Tanzeinlage das Hochziehen des Baumes großartig 
unterstützt. Als Besonderheit gab es einen Cocktailstand, der durch eine Gruppe 
hilfsbereiter Unterstützerinnen um Rena Sprenger organisiert wurde. Im September fand 
dann noch unsere Fahrradtour statt. Das Ziel war diesmal das Arboretum in Neuenkoop. 
Die schöne abwechslungsreiche Strecke durch unsere nähere Umbebung hat sich Inka 
Warrelmann überlegt. Nach der interessanten Tour konnten sich alle auf dem Dorfplatz an 
unserem Sportplatz bei gegrillten Leckereien und Salaten wieder stärken und nett 
beisammen sitzen. Frank Strudthoff zieht nach dem ersten Jahr mit dem neuen TSV 
Vorstand eine sehr positive Bilanz. Er ist froh und dankbar, dass von allen Seiten Beistand 
kommt, und bedankt sich für die gute Zusammenarbeit und tolle Unterstützung bei allen 
TSV Mitgliedern. Er freut sich auf unser 125 jähriges Vereinsjubiläum im nächsten Jahr. 

Unsere neue Kassenwartin Imke Luitjens erläutert den anwesenden Mitgliedern die 
Einnahmen und Ausgaben des Vereins. Imke hat den Abschluss für das Jahr 2022 mit 
Marions Unterstützung zum ersten Mal durchgeführt. Die Vereinskasse schließt zum 
Jahresende mit einem positiven Ergebnis. Die Mitgliederzahl des Vereins steigt am 
31.12.2022 um 6 auf 453 Personen. Der größte Zuwachs ist bei unseren Turnkindern in 
der Altersklasse von 0 – 6 Jahren zu verzeichnen. Imke dankt Marion für die gute 
Einarbeitung und stetige Unterstützung bei allen angefallenen Arbeiten. 

 

Zu Punkt 4 – Aussprache  

Es gibt keine Wortmeldungen zum Bericht des Vorstandes. 

 

Zu Punkt 5 – Berichte der Kassenprüfer 

Nils Hammler und Marvin Auffarth haben bei Imke die Kassenprüfung durchgeführt. Nils 
berichtet der Versammlung, dass bei der Prüfung alles für ordnungsgemäß befunden 



wurde und es keine Beanstandungen an der Buchführung gibt. Imke hat mit Marions 
Unterstützung unsere Kasse sehr gewissenhaft geführt. 

 

Zu Punkt 6 – Entlastung des Vorstandes 

Nils Hammler beantragt die Entlastung des Vorstandes. Die Versammlung hat den Antrag 
einstimmig angenommen. 

 

Zu Punkt 7 – Berichte der Abteilungen 

Sarah Temporale gibt uns als Vertreterin aus dem Vorstand der HSG 
Grüppenbühren/Bookholzberg einen kurzen Überblick von den Handballmannschaften. 
Die 1. Herren steht in der Tabelle ungeschlagen auf Platz eins und wird in die 
Verbandsliga aufsteigen. Unsere 2. Herren befindet sich in der ROL auf gutem Kurs und 
könnte auch aufsteigen. Bei der 3. Herren fehlt noch die Konstanz und die 4. Herren steht 
auf dem dritten Rang ebenfalls gut da. Für unsere 1. Damen geht es in den letzten Spielen 
um den Klassenerhalt. Als neuer Trainer für die kommende Saison konnte Torben Müseler 
gewonnen werden. Die 2. Damen belegt zurzeit auch den dritten Tabellenplatz und die 3. 
Damen kann auf eine erfolgreiche Saison zurückblicken. Es gibt 8 Mannschaften im 
Jugendbereich. Ein Trainer für die männliche A Jugend wird für die kommende Saison 
gesucht. Leider gibt es im Bereich weibliche Jugend keine E, B und A Mannschaften. Da 
zwischen den Turnkindern und Minihandballern noch eine große Lücke ist, soll eine 
Ballsportgruppe für diese Altersklasse entwickelt werden. Dafür sucht der HSG Vorstand 
noch nach geeigneten Betreuern. Ebenfalls läuft die Suche für einen FSJler ab der 
kommenden Saison.  

Inge Alfs berichtet vom Kinderturnen. Es läuft in allen Gruppen gut. Die Zuwachszahlen 
bei den Kindern sprechen für sich. Die Ballsportgruppe kann eine prima Ergänzung 
werden und für Entlastung beim Turnen sorgen. Inge verkündet, dass sie nach den 
Sommerferien aus persönlichen Gründen mit dem Kinderturnen aufhört. Imke und Julia 
machen aber weiter. Inge bietet ihre Unterstützung auch weiterhin an. Trotzdem wäre es 
gut, wenn wir eine zusätzliche Person für das Kinderturnen dienstags von 15 bis 17 Uhr 
finden würden.  

Da unser Platzwart nicht anwesend ist, bringt uns Frank Strudthoff auf den neusten Stand. 
Wer ab jetzt Dinge aus dem Schuppen ausleihen will, kann dies nur noch nach Absprache 
mit Andre Haren, Olaf Sievers oder ihm machen.  

 

Zu Punkt 8 – Ehrungen 

Für eine 50 jährige ununterbrochene Vereinszugehörigkeit werden die Mitglieder Gitta 
Bleydorn, Hergen Wilkens, Ingo Hammler, Kurt Hoffmann, Marlies Luitjens, Olaf Sievers 
und Rolf Meyer sowie für 25 Jahre Mitgliedschaft Dennis Rahden, Marvin Auffarth und 
Sebastian Weete ausgezeichnet. Als Dank erhalten sie vom Vorstand eine Urkunde sowie 
ein kleines Geschenk in Form eines Einkaufskorbs mit dem Vereinslogo vom TSV 
Grüppenbühren-Bookhorn e.V.  

 



 

Zu Punkt 9 – Anträge 

Es wurden keine Anträge von den Mitgliedern gestellt. 

 
Zu Punkt 10 – Wahl eines Kassenprüfers 
 

Als zweiter Kassenprüfer wurde Sebastian Weete einstimmig von der Versammlung 
gewählt. Marvin Auffarth bleibt noch ein weiteres Jahr als Kassenprüfer im Amt. 

 

Zu Punkt 11 – Verschiedenes 

Kurt Hoffmann bedankt sich mit rührenden Worten beim Vorstand und der Versammlung 
für seine Auszeichnung.  
 
Inge Alfs freut sich darüber, dass Jan Pohlmann bei der Versammlung anwesend ist und 
bedankt sich ganz herzlich bei ihm für die stetige und ideenreiche Unterstützung beim 
Kinderturnen. 
 
Christian Schütte richtet sich mit seinen Worten an den Vorstand. Er sagt, die Mitglieder 
des TSV seien stolz auf den neuen Vorstand und man habe die Arbeit aus dem ersten 
Jahr als sehr positiv empfunden. Alle freuen sich über die gute Entwicklung. 
 
In 2024 wird der TSV 125 Jahre. Der Vorstand möchte deswegen einen Festausschuss 
berufen, der sich Gedanken über eine Feier macht. Ein passender Termin dafür muss 
ebenfalls gefunden werden. Außerdem braucht der Vorstand Input von allen Mitgliedern, 
welche Themen für die Jubiläumsfeier interessant und wichtig sind. 
 
Frank Strudthoff beendet die Versammlung um 20:40 Uhr. 

 

Henning Kämena 

Schriftwart 


